

## Coparmex busca que jóvenes voten

### “Escucha activa”.

Transparencia, seguridad y apoyos fueron temas de mayor incertidumbre para este sector estatal

ALONDRA ÁVILA  
TOLUCA

Transparencia, seguridad y programas de apoyo son temas en los que los jóvenes universitarios centraron su atención durante los Foros Consultivos de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), como parte de la campaña “Participo, Voto y Exijo”, que busca incentivar la participación ciudadana, especialmente de este sector que representa 27.66 por ciento de la lista nominal.

Jesús Trigos Rodríguez, presidente local de Coparmex, detalló que del 18 al 23 de marzo visitaron cinco universidades (Grupo Colegio Mexiquense, Siglo XXI, Instituto Universitario del Estado de México, la Universidad Autónoma del Estado de Mé-

xico y la Universidad del Valle de México) para escuchar a los jóvenes que en general buscan propuestas y alternativas viables por parte de los aspirantes.

Si bien el abstencionismo en este sector es uno de los principales retos a vencer el próximo 2 de junio, apuntó, lo importante es que ejerzan su voto, estén informados y exijan resultados a los vencedores.

Aunque algunos han buscado inscribirse a programas como Jóvenes Construyendo el Futuro, dijo, no han podido porque si están estudiando no pueden ser candidatos, también están muy preocupados por el robo de celulares y computadoras en el transporte público, así como en solventar sus estudios, ya que les está costando mucho trabajo pese a estar en escuelas públicas.

Asimismo, indicó que a partir de la próxima semana se reunirán con aspirantes en Toluca, diputados locales y federales de las diferentes coaliciones políticas para presentar un documento con estos señalamientos. ■



Foros Consultivos en universidades mexiquenses . ESPECIAL